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 ОБЛАСТЬ
ПОМОЩЬ НА СТАРТЕ

ПОДДЕРЖКА. Благода-
ря соцконтракту житель Валу-
ек устроился на работу. Прог-
рамма «Содействие» действует 
в регионе по инициативе губер-
натора Вячеслава Гладкова. Ян 
Ступницкий — студент четвёр-
того курса Валуйского коллед-
жа по специальности «допол-
нительное образование». О  гос-
поддержке, которая помогает 
молодым людям найти свою пер-
вую работу, он узнал в центре 
занятости населения округа. Те-
перь Ян успешно работает про-
граммистом в сфере обслужи-
вания учреждений культуры Ва-
луйского горокруга. В его обя-
занности входит ведение сайтов 
библиотек, что не только разви-
вает его навыки в программиро-
вании, но и позволяет быть во-
влечённым в культурную жизнь. 
«Несмотря на то, что я уже на-
чал карьеру, у меня есть мечта — 
получить высшее образование и 
связать свою жизнь со спортом. 
Эта цель вдохновляет на стрем-
ление к новым вершинам как в 
учёбе, так и в профессиональной 
деятельности», — рассказал Ян.

УВЛЕЧЬ УЧЁБОЙ
НАЦПРОЕКТ. В четырёх шко-

лах Белгородского района от-
крыли «Точки роста». Центры 
образования естественно-науч-
ной и технологической направ-
ленностей заработали благодаря 
федеральному проекту «Совре-
менная школа» нацпроекта «Об-
разование». «Точки роста» обо-
рудовали в Разуменской шко-
ле № 2, а также в Головинской, 
Крутоложской и Пушкарской 
школах. Все они оснащены уни-
кальным современным оборудо-
ванием — это цифровые лабора-
тории, приборы для ученических 
опытов, программируемые кон-
структоры, образовательные на-
боры, ноутбуки и т. п. Например, 
в Крутоложской школе дети те-
перь могут заниматься робото-
техникой и 3D-моделированием. 
Всего на сегодня в муниципали-
тете «Точки роста» работают в 
22 школах.

ВАЖНЫЙ ШАГ
КАЧЕСТВО ЖИЗНИ. В Чер-

нянском районе успешно 
прошла общественная приём-
ка результатов очистки реки 
Оскол. Работы велись по про-
екту губернатора «Наши ре-
ки». В пресс-службе админи-
страции муниципалитета рас-
сказали, что реку на участке от 
северной границы хутора Ра-
евка до плотины чистили чуть 
более месяца. В ходе приём-
ки объекта жители района оце-
нили качество и приняли рабо-
ту без замечаний. Чернянцы от-
метили, что такие инициати-
вы — важный шаг к улучшению 
экологической ситуации и со-
зданию комфортных условий 
для отдыха на природе. Всего 
в 2024 году по программе «На-
ши реки» планируют провести 
очистку 45 участков водоёмов 
Белгородской области.

СЕМЬЯ ТАЛАНТАМИ 
БОГАТА

ТВОРЧЕСТВО. В начале сен-
тября в Доме культуры хутора 
Подольхи состоялся II Муни-
ципальный фестиваль творче-
ства многодетных семей «Се-
мья талантами богата». Этот 
праздник приурочили ко Дню 
многодетной семьи Белгород-
ской области, который был уч-
реждён в 2021 году по иници-
ативе губернатора региона Вя-
чеслава Гладкова. Участниками 
фестиваля стали восемь много-
детных семей Новооскольского 
городского округа. В ДК собра-
лись те, для кого семья — это не 
просто слово, а единение душ, 
желание создавать и приумно-
жать, любить и ценить, гордить-
ся друг другом. В рамках фести-
валя его участники продемон-
стрировали свои уникальные 
навыки в области живописи, му-
зыки, танцев.

Сергей БЕЛЫХ, 
Дарья ЦЫГАНКОВА, 
Сергей ШЕВЧЕНКО

Губернатор в прямом эфире 
19  сентября ответил на вопросы 
жителей региона, которые ка-
сались здравоохранения и об-
разования, безопасности и под-
держки бизнеса, востановле-
ния на приграничных терри-
ториях. Также Вячеслав Глад-
ков пояснил, почему нельзя от-
менять мирную повестку и не-
смотря ни на что продолжать 
строить, ремонтировать, созда-
вать и благоустраивать каж-
дый уголок нашей области.

О дистанте и укрытиях
Вопрос об обеспечении безопасности школь-

ников и их родителей главе региона задал Антон 
Говоруха. Он подчеркнул, что во время объяв-
ления ракетной опасности дети находятся в ко-
ридорах школ и детсадов, в том числе и на верх-
них этажах, так как спуститься в подвал большо-
му количеству людей, тем более в максимально 
короткие сроки, не представляется возможным.

«Голосование родителей по поводу очного 
или дистанционного обучения может быть не 
совсем верным решением, так как родители не 
обладают информацией об оперативной обста-
новке в регионе в такой степени, в какой ею обла-
дают Минобороны и органы власти. И решение 
родителей может быть не совсем корректным. 
Рассматривается ли вопрос о переводе детей на 
дистанционное обучение?» — спросил мужчина.

Глава региона напомнил, что решение о ди-
станционном обучении каждый родитель мо-
жет принять в любой момент и ему пойдут на-
встречу.

— Если будет ухудшение оперативной обста-
новки, мы готовы максимально быстро, мгновен-
но принимать такие решения, — заявил Вяче-
слав Гладков.

Отдельно губернатор коснулся темы укрытий. 
Многие родители просят установить дополни-
тельные модули возле школ, потому что ждут 
там детей после занятий.

Вячеслав Гладков отметил, что в регионе уже 
установили порядка 2 тыс. укрытий, но возмож-
ности и необходимости ставить их на каждом пе-
рекрёстке и на каждом квадратном метре нет. 
Так, на сегодняшний день в Белгороде рядом 
со школами установлено 60 модульных укры-
тий, в детских садах — 41 укрытие. В Белгород-
ском районе установлены укрытия в 25 школах 
и в 27 детсадах.

Губернатор рассказал, что с министром обра-
зования области Андреем Милёхиным прораба-
тывается вопрос изменения порядка выхода де-
тей из школ.

— Зачем создавать большое 
скопление родителей у входа в 
школу, когда можем разводить 
эти потоки? — задался вопро-
сом губернатор.

Он уточнил, что главная за-
дача — обеспечить безопас-
ность, но с разумным исполь-
зованием ресурсов.

Один из вопросов, поступив-
ших на прямую линию губер-
натора, касался оборудования 
укрытий для подстанций.

«Когда Россети начнут де-
лать укрытия для подстанций 

и КТП (комплектных трансформаторных под-
станций. — Прим. авт.)? Неужели легче их по-
купать, чем просто блоками обложить?» — спро-
сила белгородка.

Вячеслав Гладков согласился, что в области 
практически не осталось районов, которые бы 
не обстреливали.

— По области у нас 14,5 тыс. КТП. Работу по 
их укрытию ведём с августа 2022 года. Где-то она 
сделана в полном объёме, где-то объём физиче-
ски выполнить невозможно из-за оперативной 
обстановки, — сказал губернатор.

Глава региона подчеркнул, что филиал «Россе-
ти Центр» — «Белгородэнерго» работает с пер-
вых дней СВО не просто профессионально, а за-
даёт темп всем.

Также Гладков ещё раз уточнил, что защитить 
все КТП в области невозможно, но там, где эта 
возможность была, — такую работу проделали.

О жилищных программах
Вячеслав Гладков в ходе большой прямой ли-

нии ответил на видеовопрос жителей о том, бу-
дет ли продолжена в регионе в дальнейшем реа-
лизация социальных жилищных программ.

— Все социальные жилищные программы в 
Белгородской области будут продолжены в 2025 
году в полном объёме. Они все у нас как были, так 
и будут продолжены, — подчеркнул губернатор.

За три года в Белгородской области на реали-
зацию социальных жилищных программ было 
выделено более 8,3 млрд рублей. Из них 1,8 млрд 
рублей — на жильё для детей-сирот, 1,2 млрд 
руб лей — на жильё для многодетных семей, 
491,8 млн рублей — на жильё для семей с деть-
ми-инвалидами, 959 млн рублей — на жильё по 
программе «Молодая семья». Помимо этого, на 
программы переселения граждан из аварийного 
жилищного фонда с 2021 по 2023 год было выде-
лено 3,8 млрд рублей.

Белгородская область с 2021 года продолжа-
ет оставаться единственным регионом в стране, 
где нет очерёдности по обеспечению детей-си-
рот жильём.

В 2024 году в рамках реализации программы 
по обеспечению жильём многодетных семей в 
Белгородской области построят 31 дом в 10 муни-
ципальных образованиях на общую сумму более 
247 млн рублей. В Старооскольском округе  — 
9 домов, в Белгороде — 7 домов, в Ракитянском 
районе — 4 дома, в Шебекинском округе и Бел-
городском районе — по 3 дома. Кроме того, по 
одному дому для многодетных семей постро-
ят в Алексеевском, Борисовском, Губкинском, 
Корочанском, Яковлевском округах и районах.
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РЕГИОН БУДЕТ РАЗВИВАТЬСЯ ДАЖЕ 

В  ПЕРИОД СВО. СТРОИЛИ, СТРОИМ 

И  БУДЕМ СТРОИТЬ. НАША ОБЛАСТЬ 

БУДЕТ УДИВЛЯТЬ ВСЕХ, КТО БУДЕТ 

С  НЕЙ СОПРИКАСАТЬСЯ, НЕСМОТРЯ 

НА ТЕ СЛОЖНЫЕ ИСПЫТАНИЯ, ЧЕРЕЗ 

КОТОРЫЕ ОНА ПРОХОДИТ.

  ВЛАСТЬ

Будем развиваться 
несмотря ни на что

Министр экономического раз-
вития России заявил, что, не-
смотря на серьёзные вы-
зовы и сложную обстанов-
ку, губернатору Белгород-
ской области удалось обес-
печить стабильную рабо-
ту и рост промышленности.

— В Белгородской области, 
несмотря на непростую опера-
тивную обстановку, удалось сох-
ранить работу бизнеса, сотруд-
ников предприятий. Это один из 
главных итогов работы коман-
ды под руководством Вячеслава 
Гладкова. В том числе регион ре-
ализует крупные инвестпроекты в 
сферах добычи полезных ископа-
емых, АПК, фармацевтики, пище-
вой промышленности, — приводит 
ТАСС слова министра.

Максим Решетников обра-
тил внимание на то, что Вячес-
лав Гладков находится в постоян-
ном диалоге с федеральным пра-

вительством. Это помогает Бел-
городской области обеспечить 
рост экономики даже в условиях 
сложной оперативной обстанов-
ки в приграничье.

— Конечно, регион активно 
пользуется федеральными мерами 
поддержки — они помогают обес-
печивать устойчивость экономики 
региона. Я приезжал в Белгород-
скую область, посещал крупные 
предприятия в Шебекино и знаю, 
с какими серьёзными вызовами 
приходится сталкиваться бизнесу 
и жителям, — подчеркнул министр.

Он отметил стойкость жителей 
и силу духа белгородских пред-
принимателей, а также всю ко-
манду управленцев, которые ра-
ботают в регионе. Правитель ство 
готово оказывать максимальную 
поддержку Белгородской обла-
сти, которая столкнулась с бес-
прецедентными вызовами, сооб-
щает БелПресса.

  МНЕНИЕ

Устойчивость 
экономики

Более полу-
тора часов 
губернатор 
отвечал на 
волнующие 

белгородцев 
вопросы 
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Сергей ШЕВЧЕНКО

Белгородская областная Ду-
ма 19 сентября единогла-
сно поддержала внесённый 
Вяче славом Гладковым зако-
нопроект о социальных вы-
платах для работников про-
тивопожарной службы.

Предложенная губернатором 
инициатива коснётся оператив-
ных работников противопожар-
ной службы.

По достижении 50 лет и при 
стаже работы в службе не менее 
25 лет (не менее 15 из них долж-
ны быть в Белгородской области) 
таким сотрудникам предоставля-
ется гарантия соцзащиты в форме 
ежемесячной денежной выплаты. 

Деньги на это будут предусмотре-
ны в бюджете области для тех, кто 
на дату обращения уже прекратил 
занимать должность в противопо-
жарной службе, т. е. уволился.

Размер ежемесячной выплаты 
будет равен прожиточному мини-
муму пенсионера в Белгородской 
области. Например, на 2024 год 
это 11 164 рубля.

Получать деньги такие гражда-
не будут до назначения страховой 
пенсии по старости или инвалид-
ности.

Власти планируют, что эта 
соцгарантия поможет бывшим 
сотрудникам противопожарной 
службы в период после увольне-
ния до назначения пенсии про-
жить с достаточным уровнем до-
хода для качественной жизни.

  ПОДДЕРЖКА

Ежемесячные 
выплаты

Губернатор Вячеслав Гладков 
рассказал о подготовке Белго-
родской области к зиме: в ре-
гионе продолжают обеспечи-
вать резервной генерацией 
районы и городские округа.

— Напомню, что в муниципа-
литеты мы уже закупили 1 980 ге-
нераторов малой и средней мощ-
ности. Эту работу мы ведём с 2022 
года. Тогда начали оснащать ре-
зервной генерацией централь-
ные районные больницы пригра-
ничья,  — сообщил Вячеслав Глад-
ков.

По его словам, с лета 2024-го 
власти прилагают ещё больше 

усилий по всем направлениям: 
дали рекомендации для частных 
сельхозпредприятий и металлур-
гических компаний, а главное  — 
в регионе сформировали резерв 
из более 930 мобильных генера-
торов.

— Также проводим учения и 
тренировки на случай возникно-
вения чрезвычайных ситуаций, 
чтобы быть готовыми к предотв-
ращению сложностей любого ха-
рактера. Мы ставим перед собой 
задачу обеспечить стабильную 
работу энергосистемы, несмотря 
на сложную оперативную обста-
новку, — заключил глава региона.

  СОДЕЙСТВИЕ

Малой и средней 
мощности
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